

MARÍA EVA CORRALES LAMENTA QUE DOMINGO SÁNCHEZ RIZO SIGA SIN AYUDAR A SU PUEBLO

La teniente de alcalde denuncia que una vez más, el Ayuntamiento se ha enterado de la nueva documentación a presentar para conseguir la declaración de municipio turístico, a través de los medios de comunicación

La teniente de alcalde, María Eva Corrales ha querido lamentar una vez más, la actitud del PSOE y en especial, de Domingo Sánchez Rizo en relación a la declaración de Rota como municipio turístico. Según ha explicado Corrales, el Equipo de Gobierno viene padeciendo esta actitud desde hace cuatro años, “lo que demuestra que lo que les mueve al actuar nada tiene que ver con ayudar a nuestro pueblo”.

La responsable municipal asegura que aunque Domingo Sánchez Rizo, como delegado provincial de Turismo, Comercio y Deporte, tiene la oportunidad de ayudar a su pueblo, “lo cierto es que no lo hace”. “El dice que lucha por los intereses de Rota pero yo digo que no”. María Eva Corrales expresa estas opiniones después de que el Ayuntamiento se haya enterado de los nuevos pasos y gestiones a dar para conseguir la declaración de municipio turístico por los medios de comunicación.

Según la teniente de alcalde, Domingo Sánchez Rizo desde la sede del PSOE ha dado una rueda de prensa en calidad de delegado provincial de Turismo, para exponer los documentos que el Ayuntamiento debe aportar. Corrales que se sorprende, porque no entiende “cuántos papeles más nos van a pedir, por cuántas comisiones, consejos o cribas más tiene que pasar el pueblo de Rota para conseguir algo que le pertenece por derecho”, no entiende como el delegado provincial no ha llamado antes al Ayuntamiento para trasladarle esta información y sin embargo, utiliza a los medios como mensajeros.

“La actitud de los dirigentes del PSOE, su dinámica, conduce a la locura”, apunta Corrales que asegura, no es la primera vez que se produce, ya que con el tema del tercer catamarán también sucedió y el Consistorio se enteró de su puesta en marcha por los medios de comunicación. “Se han apuntado el tanto, pero no han luchado por lograr el catamarán, ya que cuando se creó la plataforma ni siquiera dieron la cara. Nosotros lo hicimos, les escuchamos y les contamos las gestiones realizadas. Desde el PSOE cuando se encuentran con algo que no les interesa se esconden.” María Eva Corrales insiste en que los ciudadanos deben saber que estas personas no está por colaborar con el Consistorio. Para la representante municipal, el Equipo de Gobierno no tiene ningún inconveniente en que el PSOE se apunte los tantos pero que les dejen trabajar.

En otro orden de cosas, María Eva Corrales manifestó esperar dos cosas del que para ella es el máximo dirigente socialista en la localidad, Felipe Márquez. Por una lado, “que ponga su declaración de la renta sobre la mesa, aunque sé que tiene 1.200 cosas sobre la cabeza y se le habrá olvidado”. Para Corrales, Márquez trató de ridiculizarla durante meses, compareciendo ante los medios para pedirle su vida laboral, algo que la teniente de alcalde presentó “porque yo no tengo esas 1.200 cosas en la cabeza ni otras 3.000 más”.



AYUNTAMIENTO DE ROTA

Gabinete de Prensa

En segundo lugar, y tras “el mar de dudas sembrado entorno a la honradez del delegado de Urbanismo, Antonio Peña, espero que Felipe Márquez salga ahora a dar la cara, porque aunque desde el Equipo de Gobierno estamos tranquilos porque tenemos las manos limpias y la Justicia así lo ha dicho, el daño moral causado tanto a Peña como a su familia, no puede quedar así”.

Rota, 6 de Febrero de 2007

GABINETE DE PRENSA

Tif: 956 846173 – Fax:956 840200

E-Mail:gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es